

Del Evangelio según San Lucas.

Capitulo 4, versus 1-13.

En aquel tiempo, Jesús, lleno del Espíritu Santo, regresó del Jordán y conducido por el mismo Espíritu, se internó en el desierto, donde permaneció durante cuarenta días y fue tentado por el demonio.

No comió nada en aquellos días, y cuando se completaron, sintió hambre. Entonces el diablo le dijo: "Si eres el Hijo de Dios, dile a esta piedra que se convierta en pan". Jesús le contestó: "Está escrito: No sólo de pan vive el hombre".

Después lo llevó el diablo a un monte elevado y en un instante le hizo ver todos los reinos de la tierra y le dijo: "A mí me ha sido entregado todo el poder y la gloria de estos reinos, y yo los doy a quien quiero. Todo esto será tuyo, si te arrodillas y me adoras". Jesús le respondió: "Está escrito: Adorarás al Señor, tu Dios, y a él sólo servirás".

Entonces lo llevó a Jerusalén, lo puso en la parte más alta del templo y le dijo: "Si eres el Hijo de Dios, arrójate desde aquí, porque está escrito: Los ángeles del Señor tienen órdenes de cuidarte y de sostenerte en sus manos, para que tus pies no tropiecen con las piedras". Pero Jesús le respondió: "También está escrito: No tentarás al Señor, tu Dios".

Concluidas las tentaciones, el diablo se retiró de él.

Domingo 6 De Marzo 2022 I Domingo de Cuaresma

EN AQUEL TIEMPO, JESÚS, LLENO DEL ESPÍRITU SANTO, REGRESÓ DEL JORDÁN Y CONDUCTO POR EL MISMO ESPÍRITU, SE INTERNÓ EN EL DESIERTO, DONDE PERMANECIÓ DURANTE CUARENTA DÍAS Y FUE TENTADO POR EL DEMONIO.



**Lucas
4, 1-13**



NO COMIÓ NADA EN AQUELLOS DÍAS, Y CUANDO SE COMPLETARON, SENTIÓ HAMBRE. ENTONCES EL DIABLO LE DIJO:

SI ERES EL HIJO DE DIOS, DILE A ESTA PIEDRA QUE SE CONVIERTA EN PAN.



JESÚS LE CONTESTÓ:

ESTÁ ESCRITO: NO SÓLO DE PAN VIVE EL HOMBRE.



DESPUÉS LO LLEVÓ EL DIABLO A UN MONTE ELEVADO Y EN UN INSTANTE LE HIZO VER TODOS LOS REINOS DE LA TIERRA Y LE DIJO:

A MÍ ME HA SIDO ENTREGADO TODO EL PODER Y LA GLORIA DE ESTOS REINOS, Y YO LOS DOY A QUIEN QUIERO.

TODO ESTO SERÁ TUYO, SI TE ARRODILLAS Y ME ADORAS.



JESÚS LE RESPONDIÓ:

STÁ ESCRITO: ADORARÁS AL SEÑOR, TU DIOS, Y A ÉL SÓLO SERVIRÁS.



ENTONCES LO LLEVÓ A JERUSALÉN, LO PUSO EN LA PARTE MÁS ALTA DEL TEMPLO Y LE DIJO:

SI ERES EL HIJO DE DIOS, ARRÓJATE DESDE AQUÍ, PORQUE ESTÁ ESCRITO: LOS ÁNGELES DEL SEÑOR TIENEN ÓRDENES DE CUIDARTE Y DE SOSTENERTE EN SUS MANOS, PARA QUE TUS PIES NO TROPIECEN CON LAS PIEDRAS



PERO JESÚS LE RESPONDIÓ:

TAMBIÉN ESTÁ ESCRITO: NO TENTARÁS AL SEÑOR, TU DIOS.



CONCLUIDAS LAS TENTACIONES, EL DIABLO SE RETIRÓ DE ÉL, HASTA QUE LLEGARA LA HORA